
1

Anfrage: Aktueller Stand der Umsetzung des Radverkehrskonzepts

Sehr geehrte Frau Beigeordnete Münch-Weinmann,

wir bitten Sie die folgenden Fragen zur Umsetzung des Radverkehrskonzepts zu beantworten, gerne
auch schriftlich.

1. Wie viele und welche der vorgeschlagenen Maßnahmen konnten schon umgesetzt werden?
2. Wie viele und welche der vorgeschlagenen Maßnahmen wurden verworfen und werden somit

nicht umgesetzt?
3. Welche Maßnahmen sind geplant in den nächsten 5 Jahren umzusetzen? Bitte aufgeschlüsselt

nach den geplanten Phasen.
4. Bei Sammel-Vorschlägen wie zum Beispiel, der Freigabe von Einbahnstraßen für den

gegenläufigen Radverkehr, bitten wir Sie zu berichten wo (in welchen Straßen) die Vorschläge
umgesetzt wurden, wo die Umsetzung nicht möglich ist und wo die abschließende Entscheidung
noch aussteht.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe
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